

ENTORNO

La producción de artículos deportivos arrastra el 'pinchazo' de mayo y cae un 1,1% interanual

El Índice de Producción Industrial (IPI) del negocio del deporte cae un 1,1% interanual en junio debido principalmente al gran descenso que experimentó este registro en el mes anterior.

Palco23
8 ago 2018 - 12:18

La producción de artículos deportivos sigue cayendo, aunque afloja el ritmo. El índice de Producción Industrial (IPI) cayó un 1,1% interanual en junio, fruto del descenso del 12,6% que se registró en mayo de 2018.

Esta cifra fue la mayor caída desde noviembre de 2015, cuando el descenso fue del 25,1%. El motivo principal es que mayo de 2017 se anotó un alza del 45,4%, que fue el segundo mayor aumento desde 2015, un crecimiento interanual difícil de mejorar en este año.

De hecho, la fabricación de artículos para el deporte ha ido perdiendo ritmo en términos interanuales desde que empezó el año. Este subgrupo de fabricación comprende los artículos asociados a juegos al aire libre y en recintos cerrados, como balones, raquetas, equipamiento de fitness, esquíes, tablas de surf, y artículos para la caza y la escalada, entre otros. Se excluye el textil y el calzado deportivo, incluidas en la categoría de producción textil, así como la reparación de artículos deportivos, las embarcaciones deportivas o las mesas de billar.

El Ipi general también evolucionó a la baja en junio, tras dos meses de crecimiento. En concreto, la producción industrial del conjunto de sectores españoles marcó una bajada del 2%, frente al alza del 1,3% de mayo.